Ruta con causa: Tec Puebla corre por becas estudiantiles (fotogalería)



El <u>Tecnológico de Monterrey</u> <u>campus Puebla</u> reunió a **mil 500 corredores** en la edición 2023 de **Think Feel Run**, un evento que comienza a cerrar los festejos del 80 aniversario del Tec y 20 años del campus poblano.

La comunidad recorrió **3K, 5K y 10K**, acompañados de sus familias y sus mascotas, convirtiendo el evento en un **espacio recreativo** que motivó a nuevos corredores a sumarse al deporte.

Destacó la participación de los niños en la categoría infantil y el **interés de jóvenes** por recorrer los circuitos de la carrera.

"Me emocionaba mucho ir corriendo y ver a jóvenes de preparatoria entregarse a la carrera".- Jorge Rocha

Think, Feel, Run fue una carrera con causa, pues lo recaudado en las inscripciones sera? destinado al programa de becas <u>Li?deres del Man?ana</u>, el cual **beca al 100% en el Tec** a jóvenes con **potencial acade?mico y de impacto social.**

TAMBIÉN QUERRÁS LEER:	